

Chronik des Kleingärtnervereins Bärenkämpen e. V.

Die seit 25 Jahren bestehende Kleingartenanlage Bärenkämpen ist die „Jüngste“ von insgesamt 7 Kleingartenanlagen in Minden.

Sie werden feststellen, dass die Anlage großzügig mit Freiflächen ausgestattet wurde. Dieses wirkt sich meiner Meinung nach sehr positiv auf das gesamte Erscheinungsbild aus.

Zahlen: 27989 m² insgesamt; davon Gartenparzellen 19347 m² . Es bleiben 8642 m² Freiflächen.

Anzahl Gärten: 59

- 19.12.1986 Erwerb von rd. 3,4 ha Fläche von der „Hummel Haus“ durch die Stadt Minden
- 22.01.1988 Beschluss zur Errichtung einer neuen Kleingartenanlage im Stadtteil Bärenkämpen
- 24.10.1989 Informationsveranstaltung über den Stand der Planung mit Preisausschreiben zur Namensfindung der neuen Anlage
- 20.11.1989 Beschluss des Planungs- und Umweltausschusses über Planung und Ausbau der Anlage mit rund 60 Gartenparzellen einschließlich Vereinshaus
- 08.02.1990 Erwerb der noch fehlenden Fläche von rd. 3,2 ha. Somit steht eine Gesamtfläche von 6,6 ha einschließlich Bürgerpark zur Verfügung
- 02.03.1990 **Vereinsgründung.** Namensgebung (Kleingärtnerverein Bärenkämpen) und Wahl des Vereinsvorstandes
- 10.09.1990 Submissionstermin mit 9 abgegebenen Angeboten; Fa. Hillbau Buhrmester ist mit 1.136.000,00 DM günstigster Anbieter.
- 10.10.1990 Beschluss des Bau- und Verkehrsausschusses über den 1. Bauabschnitt in Höhe von 698.000,00 DM
- 02.11.1990 Symbolischer Baubeginn; 1. Spatenstich durch den Bürgermeister Heinz Röthemeier und den Bezirksverbandsvorsitzenden Horst Krause
- 17.07.1991 Alle 59 Einzelgärten sind vergeben und verpachtet
- Ende 1992 Sämtliche Gärten werden bewirtschaftet. Die Gartenlauben (59 insg.) sind bis auf 5 fertig gestellt
- 14.05.1993 1. Spatenstich für das Schulungs- und Vereinshaus durch den Bürgermeister Siegfried Fleissner und den Bezirksverbandsvorsitzenden Horst Krause
- 15.05.1993 Frühjahrstagung der Bezirks- und Stadtverbandsfachberater mit Besuch der neuen „Kleingärtneranlage Bärenkämpen e. V.“
- 31.12.1993 Der Rohbau des Vereinshauses ist fertig gestellt. Der Dachstuhl wird im Frühjahr 1994 errichtet

20.05.1995 Richtfest mit Bürgermeister Siegfried Fleissner. Das Schulungs- und Vereinshaus ist komplett eingedeckt. Beginn der Innenarbeiten

15.12.1995 Fertigstellung des Schulungs- und Vereinshauses

19.04.1996 Einweihung durch den Bürgermeister Siegfried Fleissner

- Für den gesamten Innenausbau unseres Schulungs- und Vereinshauses brachten unsere Vereinsmitglieder insgesamt 3.726 Stunden auf.
- Durch die bereits bestehende Frauengruppe kamen weitere 234 Stunden für die anfallenden Reinigungs- und Gestaltungsarbeiten hinzu, so dass wir bis zum 19.04.1996 auf fast **4 0 0 0 Stunden** gekommen sind.